

Am 28. September 2012 nahmen zwei unserer neuen Lehrlinge beim **Azubi-Challenge** der Kreishandwerkerschaft Fulda in Poppenhausen (Wasserkuppe) teil.

Franziska Rothe und **Felix Fiedler** durften für **SIMONMETALL** ins Rennen gehen. Die Entscheidung für die beiden erfolgte per Losverfahren.



Beim Orientierungslauf war Kartenlesen gefragt.



Beim Slacklinen ging Felix baden.



Franziska meisterte die Aufgabe, ohne nass zu werden.



Beim Quad-Parcour wurde Teamgeist gebraucht. Wasserbecher sollten mit möglichst wenig Verlust über eine bestimmte Strecke transportiert werden.





Im Anschluss ging es in schwindelerregende Höhen:
Der Team-Tower musste erklommen werden.





Das **SIMONMETALL**-Team gratuliert Franziska und Felix zum achten Platz und ist stolz, die einzige weibliche Vertretung im Wettkampf gehabt zu haben. Super gemacht, Franz!

Danke an die Kreishandwerkerschaft für die Organisation dieses Events.

Unseren Lehrlingen hat es viel Spaß gemacht.